

## Information à la population de Saint-Sulpice

Depuis quelques temps, il a été constaté un léger goût de terre présent dans l'eau potable du réseau de Saint-Sulpice.

Ce goût est dû à un phénomène inhabituel pour la saison. En effet, suite aux températures élevées de ces dernières semaines, une prolifération d'algues au Lac des Taillères s'est produite et le résultat se répercute jusqu'aux Sources de l'Areuse.

Plusieurs analyses microbiologiques et chimiques de l'eau ont été effectuées afin d'identifier un éventuel danger sanitaire. Le résultat de ces analyses démontre que la qualité du réseau d'eau potable est garantie et correspond totalement aux normes en vigueur dans le domaine.

L'eau peut sans autre être consommée sans aucune précaution particulière.

Le service de l'eau se tient à votre entière disposition pour toute question et vous adresse ses meilleures salutations.

Val-de-Travers, le 9 juin 2017

Commune de Val-de-Travers
Service des eaux